
“朝圣之路”的遐想－重庆戎姊妹 

 

耶稣走过的路是我多年来时常向往的地方，但是如今，这已经成了梦想和幻想，非常遗憾！ 

 

我听到那些曾经去过的弟兄姊妹说，去圣地旅游，要赶时间，要跑快点才能赶上，十分辛苦。我就

想到我们亲爱的主耶稣在世时，他是用 3年多的时间，用脚走遍各城各乡，宣传天国的福音！何等

辛苦，何等劳累！我多么希望能亲眼看看主耶稣诞生的卑微的马槽；亲眼看看主耶稣受洗的约但河

和受试探的地方；亲自去走一走主耶稣走过的路，略略体会一下主耶稣的辛苦，尤其是最后一天的

路程；亲眼看看主耶稣的空坟墓；亲眼看看被称为“谜一般的国家”、“永不沉没的软木塞”是怎样

地蒙福，因为我对以色列有着特殊的感情。 

 

我何等羡慕能去以色列“朝圣”之人……只是我的身体确实是力不从心了，要承认这点很不容易，

可是事实终归是事实。但是感谢主，也谢谢阮老师和林诚牧师在《晨曦讲座》特别制作了〈圣地灵

旅〉这个环节，使我们这些（我相信还有许多与我有同样遗憾的人），未能前去的人可以藉着广播

分享你们的收获。而有条件去的弟兄姊妹，要争取机会去亲自走走主耶稣走过的路，那定会有不一

样的感受。我祝贺去过“圣地之旅”的肢体，你们是有福的！因着这些日子连续收听〈圣地灵旅〉，

我也曾得到赠品－主哭堂的照片，我又在网上重温了主耶稣走过的路，有图片，有文字……感受颇

深！ 

 

 



 

复活节过后，写到这里，我不由得想唱两首短歌： 
 
（一）使我莫忘客西马尼，使我莫忘主之痛苦，使我莫忘主爱为我，领我到加略山。 
 
（二）必须走各各他的路，必须走各各他的路，跟随主，跟随主，是甜，是苦，是祸，是福，我的
性命无须有，这条路，必须走。 
 
欢迎弟兄姊妹留言回应 
讨论话题：你认为去过“圣地之旅”的肢体有什么福气？ 
 
请到良友圣经学院网站下载本文，可以看到以色列的图片。 
 
欢迎浏览良友圣经学院网站 http://new.ltshk.net/，或 https://lts33.net，电邮至
school@liangyou.net 联络。 
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